

須知高校生のみなさんへ

令和4年度 第3学期始業式 式辞

あけましておめでとうございます。令和5年がスタートして10日が経ちましたがけれども、みなさんはどのように冬休みを過ごしましたでしょうか。

2学期の終業式では、自分の良い部分や悪かった部分も含めて、自分の言動を振り返る^{ないせい}内省について話をしましたが、昨年1年間の振り返りと今年の抱負などについて家族や友人ともゆっくり話ができましたでしょうか。

3年生は卒業まであと20日間ほど登校するだけとなりました。すでに卒業後の進路が決まっている人もいますが、これから受験する人もいます。3年生全員の進路が決まり、笑顔で卒業できるよう3年生全体で支えあって良い雰囲気をつくってください。

1・2年生については、3学期は「次学年の0学期」と言われ、次の学年に向けて準備をする学期になります。本校の桜の木もこの3学期の寒い期間にしっかりと春に開花するため、つぼみの中で準備をしています。皆さんも桜の木のようにこの3学期にしっかりと来年度の準備をし、4月から良いスタートができるようにしてください。

3学期の始業式にあたり、生徒のみなさんには、今年の干支である^{うさぎ}兎について、話をしたいと思います。兎に関することわざに「兎の登り坂」という言葉があります。兎は後ろ脚が長いので坂を登るのが得意なことから、自分の得意なところで自分の力を発揮させることの例えです。通常、坂道は平坦な道よりも労力がかかり、しんどくなりますが、兎は登り坂こそ自分の得意なところですよ。自分自身の得意なところがわからない人は、友人や家族とお互いに話し合っ、自分の新たな得意なところを見つけてください。

令和5年は自分の得意な部分を活かして充実した1年にして欲しいと思います。

結びに、新型コロナウイルスと季節性インフルエンザの流行が続いていますので、基本的な感染防止対策を徹底し、感染症に「うつらない・かかってもうつさない」という気持ちをお互いに思い合っ、3学期を過ごしましょう。

以上で3学期始業式の式辞とします。

令和5年1月10日

須知高校 校長 湯川 佳秀